

La radio universitaria sale del campus de Elche - Información - 17/12/2015

La radio universitaria sale del campus de Elche

INFORMACIÓN



► **LOS ALUMNOS DEL IES CAYETANO SEMPERE DE ELCHE**, fueron ayer testigos de excepción de «Radio en Ruta con la UMH», un nuevo proyecto del Servicio de Comunicación de la UMH para llevar la radio universitaria a la calle con el objetivo de conectar la institución universitaria y la sociedad a través de las ondas de UMH Radio. El primer programa en directo de este proyecto se emitió ayer en directo desde el instituto ilicitano.